
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２８年３月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２８年５月２０日（金）午後７時から午後９時 

開催場所 所沢市議会全員協議会室 

出席議員 末吉 美帆子 小林 澄子 谷口 雅典 

亀山 恭子 石原  昂 杉田 忠彦 

中  毅志 秋田  孝 （議席番号順） 

代 表 者 中  毅志 司 会 者 秋田  孝 

報 告 者 下記報告内容参照 記 録 者 小林 澄子 

参加人数 ４１名 

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・

要 望 等 

中議員が開会挨拶。各委員会の報告を予算特別（末吉）、総務経済（中） 

健康福祉（亀山）、市民文教（小林）、建設環境（谷口）、議運（杉田） 

の順でパワーポイントの資料に基づいて行った後、質疑応答・意見交換 

の時間に移った。最後に末吉議員が閉会の挨拶を行った。 

【報告内容に関する主な質疑】 

○ロケーションサービス事業について具体的内容と行うことは何か。 

○がん検診はどこに申請すればよいのか。 

○健康マイレージ、これは何か。 

○廃棄物処理について、時々チェックする必要があるのではないか。 

○子どもと福祉の未来館の要望はどこから？建物より機能をしっかり。 

【その他主な意見・要望等】 

○児童クラブ今後さらに不足するのでは。中富はモデルになるのか。 

○掘立小屋のようでイモ洗いのよう、暑くて窓を開けたら蚊にさされ 

る。１万円払っているが、東京都は五千円だ。実際に見てほしい。 

○育休退園制度は、出産を躊躇し、少子化に拍車をかけるのではないか。 

○待機児童との関係でなぜ今年度増設予算がないのか疑問。 

○育休退園した人にフォローというが、児童館案内の紙一枚だけだった。 

○地域型保育園卒園児の 100点加算が突然今年度は 20点加算に減った。 

○所沢に文化遺産はあるのか。 

○国民健康保険証に貼る、ジェネリック希望シール予算の節約を。 

○防犯上から、街灯を覆う雑木林の枝葉の剪定や下草刈等の指導を。 

 

所沢市議会議長 桑畠 健也 様 

平成２８年 ５月２７日 

所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 

代表者   中  毅志     


